

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Nyalindung Sambangi Masjid Nurul Iman dalam Kegiatan Safari Subuh dalam Kegiatan Safari Subuh

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 20, 2023 - 11:13



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Nyalindung Sambangi Masjid Nurul Iman dalam Kegiatan Safari Subuh

Sukabumi, 20 September 2023 - Pada hari Rabu, tanggal 20 September 2023, pukul 04.45 WIB, Bripka Dede Irvana, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, melaksanakan kegiatan Safari Subuh di Masjid Nurul Iman, Kp. Rancaoray, Rt.

03/10, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang berlangsung dengan khidmat ini, Bripka Dede Irvana bergabung dengan warga masyarakat untuk melaksanakan ibadah Shubuh di Masjid Nurrul Iman. Selain menjalankan ibadah, Bhabinkamtibmas juga menggunakan kesempatan ini untuk menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana menyampaikan program yang diinstruksikan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan polisi kepada masyarakat dengan berfokus pada nilai-nilai tersebut. Selain itu, program ini juga mencakup aspek penerimaan masukan, kritik, dan saran dari masyarakat, sehingga polisi dapat lebih baik dalam memenuhi kebutuhan dan harapan masyarakat.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan ini, Bripka Dede Irvana juga menjalin silaturahmi dengan masyarakat yang hadir dalam kegiatan Safari Subuh tersebut. Hal ini merupakan langkah penting dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di Desa Kertaangsana.

Melalui kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, sementara masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan, kerukunan, dan partisipasi dalam menjaga ketertiban di lingkungan mereka.